

An  
Herrn Johannes Volkmann  
Kreistagsvorsitzender  
Kreishaus  
Karl-Kellner-Ring 51

*Änderungs/ Ergänzungsantrag*

17.  
Wetzlar, 14.10.2022

~~Dringlichkeitsantrag~~ ~~Sachstandsbericht~~ Geburtsklinik Dillenburg

Sehr geehrter Herr Volkmann,

ich bitte Sie folgenden ~~Dringlichkeitsantrag~~ für die nächste Kreistagsitzung aufzunehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

*angefügt wird:*

- 2 ~~2~~ Im Sozial- und Gesundheitsausschuss soll ein Sachstandsbericht über die aktuellen Entwicklungen und Perspektiven rund um die geplante Schließung erfolgen. Dazu sollen auch die Geschäftsführung der Lahn-Dill-Kliniken, sowie der Betriebsrat und die Belegärzt\*innen der gynäkologischen Abteilung der Lahn-Dill-Klinik Dillenburg eingeladen werden.
- 3 ~~3~~ Dazu soll eine Sondersitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses vor der nächsten terminierten Sitzung am 14.12.2022 einberufen werden.

Begründung:

Die Abgeordnete Ohnacker hat den Vorsitzenden des Sozial- und Gesundheitsausschusses bereits für die Sitzung am 11.08.2022 gebeten, oben genannten Personenkreis zur Ausschusssitzung einzuladen – jedoch weitgehend ohne Erfolg, da dies bis auf die Einladung der Geschäftsführung als nicht nötig betrachtet wurde. Als oberstes Gremium des Lahn-Dill-Kreises ist es originäre Aufgabe des Kreistags bzw. seiner Ausschüsse in einer solch zentralen Frage alle möglichen Register für eine nachhaltige Lösung des Problems zu ergreifen. Dazu gehört auch, dass die Mitglieder des Kreistags umfassend über die Situation informiert werden. Diesbezüglich ist es auch längst überfällig, dass die Betroffenen in einen Austausch mit dem Kreistag treten können, um ihre Sicht der Dinge zu schildern, die Situation transparent aufgearbeitet und Lösungen gesucht werden.

Da die nächste Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses erst für den 14.12.2022 terminiert ist, die Frist für die Schließung der Geburtshilfestation jedoch auf den 31.12.2022 festgelegt ist, besteht die dringende Notwendigkeit der Einberufung einer Sondersitzung vor der nächsten regulären Ausschusssitzung.

Wir bitten um Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen

*T. Zborschil*

Tim Zborschil,  
Fraktionsvorsitzender